



## **Réaction d'Anne Hidalgo au décès de Luc Bondy**

« C'est avec une profonde tristesse que j'ai appris cet après-midi le décès de Luc Bondy, grand metteur en scène et directeur du Théâtre de l'Odeon.

Il suivit à Paris l'enseignement de Jacques Lecoq puis a déployé son activité dans toute l'Europe jusqu'à diriger la Schaubühne de Berlin et les Wiener Festwochen.

C'était un artiste complet : metteur en scène de théâtre mais aussi d'opéra, comédien, scénariste et réalisateur de films, auteur de livres. Depuis 2012 il était de retour à Paris à la tête du Théâtre de l'Odéon et y a montré des créations majeures de Peter Handke, Harold Pinter et plus récemment Anton Tchekhov.

Au nom des Parisiens comme en mon nom personnel, j'adresse à sa famille, à ses amis, à ses collaborateurs au Théâtre de l'Odeon et à ses admirateurs toutes mes condoléances. »

**Anne Hidalgo**  
Maire de Paris

**Contact presse :** Matthieu Lamarre / 01.42.76.49.61 / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr)